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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE - FURG

ATA
 

ATA n°02/2019. Aos nove dias do mês de janeiro de dois mil e dezenove, às dez horas,
no miniauditório da Escola de Engenharia, reuniu-se ordinariamente o Conselho da
Unidade sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos, com a presença
dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Antônio Domingues Brasil, Bianca
Pereira Moreira Ozório, Carla Silva da Silva, Christian Garcia Serpa, Diego de Freitas
Fagundes, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Cláudio Rodrigues Olinto, Josiara Novôa,
Lediana dos Santos Nunes, Elizaldo Domingues dos Santos, Luciano Volcanoglo Biehl,
Maike William Barros Pinheiro, Marcio Ulguim Oliveira, Márcio Wrague Moura, Milton
Luiz Paiva de Lima, Oberdan Carrasco Nogueira, Rodrigo Rocha Davesac, Thais
Andrezza dos Passos e Yuri de Magalhães; justificadas as ausências dos Conselheiros:
Ana Paula Gomes, Daniel Souza, Eros Mann Teixeira Jacarandá e Silva, Fernando
Ramos Torres, Fernando Vasconcellos, Humberto Camargo Piccoli, Jeferson Ávila
Souza, José Antônio Scotti Fontoura, José Francisco Almeida de Souza, Kleber
Eduardo Bianchi; ausentes os conselheiros: Franciele Müller Ribeiro e Joaquim Vaz. O
Prof. Cezar deu início à reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 26/2018
– A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em votação,
foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Aprovação da Ata 27/2018 – A ata
foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em votação, foi
aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Proposta de calendário de reuniões
do Conselho da EE - 2019 – O Prof. Cezar fez a leitura do documento com a proposta
do calendário para as reuniões do Conselho da EE para o ano de 2019, salientando que
será providenciado o bloqueio no sistema acadêmico dos horários, em todas as manhãs
das quartas-feiras, dos professores membros do Conselho, para que possam participar
das reuniões. Colocado o documento em votação, foi aprovado por
unanimidade. Quarto assunto: Relatório de oferta de disciplinas de pós-graduação
da EE para o primeiro semestre letivo de 2019 - Antes da leitura do relatório, o Prof.
Cezar Bastos salientou que o mesmo foi previamente enviado aos conselheiros e aos
professores das disciplinas nele relatadas. O Prof. Cezar fez a leitura do documento,
colocando-se favorável à sua aprovação. Esclareceu que os horários das disciplinas
não estão em votação e que eventuais modificações poderão ser necessárias.
Colocado o documento em votação, foi aprovado por
unanimidade. Quinto assunto: Parecer CG 09/2018 – Alteração no NDE do curso de
Engenharia Civil Costeira e Portuária– Prof. Marco Antônio Rigola Romeu - O Prof.
Cezar fez a leitura do parecer, destacando que o mesmo foi favorável à aprovação do
relatório. Salientou o referido Professor que a modificação se faz necessária pela nova
composição da Coordenação do curso de Engenharia Civil Costeira e Portuária, para o
biênio 2019-2020. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por
unanimidade. Sexto assunto: Indicação 15/2018 da Presidência do Conselho –
Prorrogação de contrato de Professor Voluntário – Prof. Fúlvio Enrico Giacomo
Chimisso – Ad referendum - O Prof. Cezar fez leitura breve da indicação, da qual é o
autor, colocando-se favorável ao pleito nela contido. Salientou, também, que a indicação
da prorrogação de que trata o assunto foi feita ad referendum do Conselho por questões
de prazo e pelo plano de trabalho do docente não se alterar nas atividades previstas.
Colocada a Indicação em votação, foi aprovada por
unanimidade. Sétimo assunto: Indicação 01/2019 da Presidência do Conselho –
Convênio de cooperação acadêmica com a Universidad Francisco de Paula
Santander (COL) - O Prof. Cezar fez leitura breve da indicação, da qual é o autor,
colocando-se favorável ao pleito nela contido. O referido Professor destacou que o
convênio em epígrafe trata de mobilidade docente e estudantil e visa à integração entre
as duas instituições de ensino, incrementando suas capacidades nos campos da
docência, pesquisa científica e tecnológica, humanidades e extensão, e propiciando um
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crescimento das duas instituições, sobretudo em seus processos de
internacionalização. Colocada a Indicação em votação, foi aprovada por
unanimidade. Oitavo assunto: Afastamento para pós-graduação – TAE Régis
Pinheiro Maria – Processo 23116.000078/2019-41 - O Prof. Cezar Bastos fez breve
relato sobre o processo, enfatizando que o pedido de afastamento é para curso de
mestrado em Engenharia Civil no Programa de Pós-Graduação em Engenharia Civil -
PPGEC da UFSM, em regime integral e pelo período de 11/03/2019 a 10/03/2021. O
Prof. Diego Fagundes ressaltou que a UFSM possui um setor muito forte e capacitado
na área de Geotecnia, o que seria positivo para o servidor, para a EE e para a FURG,
colocando-se, destarte, favorável ao afastamento em epígrafe. Os profs. Cezar e Jorge
Nunes, responsáveis pelos laboratórios onde atua o TAE, por seu turno, também se
manifestaram favoráveis à ideia, através de documento encaminhado ao Conselho. Ao
final, depois de encerradas as discussões, o assunto foi posto em votação, sendo
aprovado por unanimidade. Nono assunto: Relatórios de afastamento referentes ao
primeiro e segundo semestres de 2018 – Prof. William Ramires Almeida - O Prof.
Cezar fez a leitura dos relatórios, destacando que a tese se encontra na fase de
execução e que a data estimada para conclusão é de dezembro de 2020. Colocados os
relatórios em votação, foram aprovados por unanimidade. Décimo assunto: Assuntos
Gerais – Não houve assuntos gerais a tratar. Nada mais a tratar, o Prof. Cezar Augusto
Burkert Bastos encerrou a reunião às dez horas e trinta e oito minutos, da qual foi
lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a reunião,
e por mim, Everton Brum Braga, que a secretariei.
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